
会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率 確定出席率

３５名 ３４名 ３２名 94.12％ 第2240回73.53％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2243 回例会　　2023 年 4月10日（月）　晴れ

皆さん、こんばんは。過日の花見例会並びに中村靖新会
員歓迎会が、さくらも満開の時期に開催でき、すばらしい
桜見と楽しい花見酒の時間となりました。若菜親睦活動
委員長を始め委員会の皆様､準備に片付け、誠にありがと
うございました｡そして、皆様、お疲れ様でした。今日の例
会の後半の予定は、いよいよ次年度に向けたクラブフォ
ーラムです。村松会長エレクトを中心に進めていただきま
す。来年度に向けて活発な意見が多く出され、充実した1
年に結びつきますよう、皆様どうぞよろしくお願いいたし
ます。それでは会長の時間ですが、先ず、4月5日に国際ソ
ロプチミスト寒川が開催した｢叙情歌を皆さんで口ずさん
でみませんか｣という会に行ってまいりましたので、その
報告をします。当日午前9時から10時まではチャリティー
バザーが行われていました｡女性ならではの手作りの小
物入れや人形などの品、お花、グラスやカップなどが出さ
れていました。参加者は約160名の皆様で99.5％以上が
女性の方々でした。大変賑やかで盛況でした。160名の内
､男性は私の他1名だったようです。その1名の方は良く聞
こえる声で叙情歌を歌っておられたので素人では無い方
かもしれません。私は招待を戴きましたので律儀に参加
するのみの人で、1番後方の席に佇むのみでした。約1時間
30分が叙情歌を皆で口ずさむ時間でした。先生は当会の
茂内会員の奥様で、お一人で全ての時間を担当され

て､歌の歴史や内容、情景を詳しく説明された後、ピアノで
伴奏してくださったので、歌が一層胸に沁みて､大変心地
良い一時でした。先生は音楽とは音を楽しむ事だと言わ
れました。神社で奏でる神様にお喜びいただく神楽や雅
楽は、神様と人が和み楽しむ神人和楽の祭りの音楽です
。当日歌った歌は春の歌から始まり冬の歌まで約20曲を
皆で口ずさみました。｢春が来た｣｢さくら｣｢めだかの学校｣
｢われは海の子｣｢夏の思い出｣｢赤とんぼ｣｢里の秋｣｢たき
び｣｢母さんの歌｣等でした。関して因みに去る7日に開催
された第4グループ会長･幹事会の折に、ある話から、実
は赤とんぼの作曲者は山田耕作氏で、山田耕作が茅ヶ崎
に昭和初期に6年間居住していたときに作られた曲であ
ることを知りました。茂内先生もその話をされていました
ので興味深く聞きました。茅ヶ崎の音楽、茅ヶ崎サウンド
の先駆けとなった人で、後の加山雄三、桑田圭祐などが影
響を受けている偉大な人物ということです。加山雄三の
作曲家名の弾厚作というペンネームは團伊玖磨と山田耕
作に由来して名づけられたとのことです。ある話とは、現
在、茅ヶ崎市観光協会を中心に山田耕作、加山雄三の二
人を顕彰して銅像建立の計画があるそうです。当日に田
中パストガバナーが来られて、茅ヶ崎のロータリークラブ
3クラブにその応援依頼をされていました。次に第4グル
ープ会長･幹事会の主な報告は、6月12日の当クラブ例会
に當間ガバナー補佐と次年度の伊澤ガバナー補佐が挨
　

中村会員、山本哲会員

司　会　　山本和好副幹事

斉  唱    国歌「君が代」、寒川ロータリークラブ讃歌「陽光と夢を」

唱　和　　「４つのテスト」

ソングリーダー  菊地クラブ管理運営委員

メークアップ　【3週間前までの例会分】　中野会員（理事会）

２０２２－２３年度ＲＩテーマ

国際ロータリー 第２７８０地区

事務所：〒２５３−０１０６　神奈川県高座郡寒川町宮山７番地 サンワビル２F

ＴＥＬ ０４６７（７３）００４６　ＦＡＸ ０４６７（７４）００２７

例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　石腰　亮　　幹事　小澤千明

会報委員(クラブ管理運営委員会)

島村盛晶　　山本和好　　石丸博久　　大澤　剛　　小澤千明　　

菊地良夫　　鈴木郁男　　茂内　勝　　二見　茂

イマジン・ロータリー

寒川ロータリークラブ

会長の時間 石腰会長

第2241回88.24％



例会変更

なし

綾瀬春日、大和中、茅ヶ崎中央、各RC

親睦活動委員会　若菜委員長
先日は花見例会並びに中村靖新会員歓迎会にご出席い
ただき、ありがとうございました。本日皆さんにお配り
したのは、会場として使用した集会所の管理をされて
いる斎藤精肉店さんにお礼の意味を込めてコロッケと
メンチを頼んだものです。召し上がってください。
国際奉仕委員会　中野委員長
いよいよ 13 日から先ほど結団式を行ったメンバーで台
湾に行ってまいります。例会後三昭ツーリストさんから
最終案内がありますので行かれる方は残ってください。

●ガバナー事務所
～次年度クラブ幹事及び事務局研修開催案内｛5/13( 土 )
　10:00 ～　於 : 松下政経塾講堂｝（山本次年度幹事出
　席予定）
～同好会体験ツアー｢春の弘法山散策ツアー｣開催案内
　｛5/2( 火 )13:00 鶴巻温泉駅集合　秦野中 RC ハイキン
　グ同好会に参加し他クラブの同好会活動を体験する｝
　→ 参加希望者は事務局までご連絡ください
～2021-22 年度財団寄付クラブ表彰の件｛4/23( 日 ) 地
　区研修・協議会にて｢100％ロータリー財団寄付クラブ
　認証バナー｣｢End Polio Now 感謝状｣受領｝（石腰会
　長出席予定）
～4月のロータリーレート｛1ドル＝133円｝（3月 :136 円）
～次年度向け会員増強セミナー開催案内｛5/13( 土 )　
　13:30～　於:松下政経塾講堂　対象者:会長エレクト、
　次年度幹事、次年度会員増強委員長｝（小澤次年度
　会員増強委員長出席予定）

委員会報告・地区および地域出向者報告

〇寒川神社館報｢相模｣第 532 号　
〇米山梅吉記念館館報春号
〇子どもカフェだより№8

同好会報告

先日の第 262 回コンペで菊地さんが優勝されました。
6/6(火 )には第 263 回コンペ & 取り切り戦があります。

小澤幹事幹事報告

その他受理

回 覧

週報受理

誕生祝 ４月生まれ
中村靖会員、三留会員、山本和好会員

米山奨学生委嘱状授与

世話クラブ：石腰会長

台北士林RC訪問団結団式

石腰会長･小澤幹事･金子副会長･村松会長エレクト・中野
国際奉仕委員長･菊地会員･椎谷会員･井上稔会員・井上晋一
会員・下里会員･島村会員･山本和好会員・茂内会員・眞原会員

出席者14名

カウンセラー：島村会員

拶に伺いたいということです。少しの時間をもらえればと
のことです。それと、次年度青少年交換留学生が3年ぶり
の受入れになります。当グループでは綾瀬春日RCが受け
入れ担当クラブですが、できるかぎりの支援を各クラブ
でもしてゆこうという事が会長･幹事会で話し合われて
います。次年度の会長･幹事会の議題に出されてくると
思いますが、次年度の村松会長始め担当役員、会員の
皆様にはご支援の程、何卒よろしくお願いいたします。
ちなみに、茅ヶ崎RCは釣り大会を予定しています。今日
の会長の時間に代えさせていただきます。　

理事会報告
審議事項
1）決議案の投票の件・・・承認
2）「花見移動例会&中村靖新会員歓迎会」決算書の件・
　・・承認
3）地区研修・協議会予算書の件・・・承認
4）6/5(月)創立移動例会予算書の件・・・プラン①「江の
　島・仙水」で承認



茂内クラブ管理運営委員2242回スマイルボックス
合計39,000円
◎石腰会長･小澤幹事
先日は花見例会並びに中村靖会員歓迎会に若菜委員
長はじめ親睦委員会の皆様お疲れ様でした。本日はい
よいよ次年度に向けてのクラブフォーラム、村松会長
エレクト、よろしくお願いいたします。
◎菊地会員
メンバーに恵まれてロータリーコンペ久々に優勝しまし
た。ありがとうございます。
◎椎谷会員
先日 2650 地区 (クラブ数 96) の京都さくら RC( 会員数
28 名 ) の次年度 2 度目の会長になる方より川崎市内で
の工事の依頼が来ました。ロータリークラブに入って
いるとこのような特典もあるのでご紹介しました。花
は咲かせるまで努力します。
◎三留会員
誕生祝、ありがとうございます。
◎青木、秋本、石塚、石丸、磯川、井上 (晋 )、井上 ( 稔 )、
内野、大澤、金子、椎野、茂内、島村、清水、下里、
鈴木 ( 郁 )、鈴木 ( 正 )、高波、中野、中村 ( 靖 )、二見、
眞原、三澤、村松、森嶋、山本 ( 和 )、若菜、各会員

次年度に向けてのクラブフォーラム

村松会長エレクト

2023̶2024 年度 RI 会長スコットランドのゴードン R.
マッキナリー氏は、｢CREATE HOPE in The WORLD」－
世界に希望を生み出そう－をテーマとし、｢次年度の私
たちの計画は、世界に平和にもたらし、紛争の影響を
受けた人びとを癒すこと、そして、私たち自身の内面
的な闘いと向き合うためにお互いと地域社会を支え、
助けを求めることに対する社会的な偏見をなくすことで
す。これらの活動すべてにおける目標は、破壊的な紛
争から世界が立ち直れるように、希望を取り戻すことで
す。そうすれば、私たち自身のために持続可能な変化
をもたらすことが可能となります。ロータリーは、平和、
機会、生きる価値ある未来の土台を築いています。私
たちが得意とすることを継続すると同時に、変化に対
してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平
和を築くことに力を注げば、ロータリーはより平和で、
より希望のある世界を築く手助けができます。あらゆ
る地域からのロータリーのリーダーである皆さんに、
世界に希望を生み出すよう、心からお願い申し上げま
す。｣と言われました。当クラブは 5月に 50 周年があり
ますので、皆様ほっとしているところではないでしょう
か。次年度はできれば 1 年をかけて地域の皆様に喜ん
でもらえる、そして RI 会長が言う希望を生みだせる持
続可能な良い変化を生むことができ、且つクラブを代
表する｢継続的奉仕事業｣を見つける年にしたいと考え
ております。その点についての例会を何度か設けさせ
ていただく予定です。またこの 3 年間、会員間の交流
にも制約がありましたので、今年度は積極的に交流す

時間の関係上、班長は意見をまとめて私まで提出をし
てください。

る機会を増やし会員相互の友情を深めていきたいとも
思っております。そこで本日皆さんには班別に分かれて
いただき以下の 3 点について協議していただきたく存じ
ます。1. どのような継続的奉仕事業を行えば地域貢献
につながるか（情報提供可）他のクラブはこんなこと
やっている等々、こんなことで地域住民は困っている
等々　2. どのようにして親睦を深めていくか　例）親
睦会の回数を増やす、色々な場所で例会を開催する　
3. 親睦旅行でどこへ行きたいか　例）伊勢神宮　沖縄
　

皆さんのご出席をよろしくお願いいたします。


